

Relations avec les investisseurs NTPI

- La Vision_Investissement_NTPI-1.pdf est axée sur les projets de pointe de NTPI.
- Les titres privés sont acquis et gérés par Capital Vault Incorporated (CVI).
- Capital Vault est impliqué dans le capital-investissement et le capital-risque (PE & VC).
- Le membre/investisseur CVI PE & VC est un co-fiduciaire engagé dans la gestion active.
- La gestion active des capacités et des ressources est dirigée vers les options CVI.
- Les options CVI sont dynamiques, complètes, directes, efficaces, spécialisées et précises.
- L'accord de membre privé de CVI avec le système d'exploitation de CVI est essentiel.
- Le monde génial de Capital Vault Incorporated est à <https://www.capital-vault.ca>.
- Cela simplifie, permet, responsabilise, augmente, amplifie et surcharge tout.
- Des solutions sur mesure avec des capacités extrêmes pour n'importe quel environnement d'exploitation.
- CVI existe pour les entreprises, l'industrie, les investisseurs, les clients, le personnel et l'individu.

NTPI - Structure du capital et titres La structure du capital et les titres permettent la propriété, le contrôle et le vote avec une gamme incroyable de performances, un peu comme l'instrumentation de contrôle dans un avion, un engin spatial ou une cellule d'essai. En ayant un prospectus, un résumé ou un résumé de la structure du capital et des valeurs mobilières entre vos mains, vous pouvez ouvrir la voie à des possibilités exaltantes sur les plans de la technologie, de l'entreprise, de la carrière et de l'investissement qui traversent la stratosphère jusqu'à l'espace! Avec Capital Vault Incorporated, les entités apparentées et associées, et avec les sociétés de capital-investissement et de capital-risque correspondantes impliquées dans la gestion de patrimoine privé, n'importe qui peut opérer en toute confiance dans sa zone et obtenir les résultats souhaités, tout comme la recherche et le développement expérimentaux et appliqués, le co-développement de projets avancés créent des technologies, des produits, des services et des capacités dans leur environnement opérationnel.

Structure du capital et titres existent pour :

- un portefeuille général ou spécifique et/ou conventionnel ou avancé ;
- le portfolio inclus la technologie, la fabrication, les matériaux, les produits et les services ;
- le portfolio de projets de pointe NTPI [NTPI_Projets_de_Pointe];
- Turbo-machinerie & Propulsion ;
- Projets de Recherche & Développement ;
- Systèmes électromécaniques et de contrôle des fluides ;
- Technologie de pointe Matériaux & Fabrication ;
- Technologie, dessin, moteur et licences de production ;
- Contrat principal et projets de co-développement ;
- Investissements et acquisitions stratégiques ;
- Infrastructure stratégique d'entreprise ;
- Projets de pointe et classifié ;
- Développement et acquisition;
- Moteurs NTPI ;
- Systèmes d'alimentation en carburant NTPI ;
- Orenda Engines Limited ;
- Personnel ;

National Turbo-machinery & Propulsion Incorporated

Le portfolio de projets de pointe CVIx de Capital Vault Incorporated et Stratégique Entreprise Développement Inc. offrent des options intéressantes;

- Actions ordinaires;
- obligations convertibles - avec droits et options, technologie, produits et services;
- obligations convertibles - Projets avancés, conversion en produits, actions, options;
- obligations convertibles - conversion en entités, sociétés et titres;
- obligations convertibles - bâtiments industriels et hangar aérodynamiques; *
- les obligations convertibles à revenus;
- obligations en série pour les hangars et les espaces industriels, options, droits, conversion;
- obligations à coupon zéro avec des primes de conversion, des options, des droits et des acquisitions plus élevés;
- unités de dette/capitaux propres pour plus d'options;
- Il existe des projets, produits et services indépendants et/ou de co-développement ;

Y compris la gestion stratégique des risques et la protection des actifs avec une structure de capital complète et une gestion des investissements privés. Options impressionnantes intégrées avec :

- le groupement tactique 301 Incorporated * Aéro-parc : Programme de développement de l'industrie aéroportuaire et aéroportuaire;
- Contrats de vente conditionnelle, options et provisions pour options de développement et d'acquisition;
- Capital Vault a incorporé le compte RSVP MAX du Projets de Pointe;
- Investissement financier et non financier - temps, ressources, actifs, produits, services;
- Des options pertinentes qui vont bien au-delà de l'investissement conventionnel uniquement de l'argent!
- Des portfolios généraux et spécifiques ou spécialisés sont disponibles à explorer et à découvrir!

Les investisseurs sont des individus, du personnel, des entreprises, des entités, des associations, l'industrie et les clients actuels et futurs, des partenaires de co-développement, des personnes qui investissent du temps, des idées et des ressources, des personnes qui lisent, découvrent, s'impliquent et établissent des relations à long terme et promeuvent les opportunités incroyables qui font partie de notre vision et de notre entreprise.

Le continuum masse x vitesse

NTPI Investor Relations

- The NTPI Investment Vision-1.pdf is focused on the NTPI-Advanced Projects.
- Private securities are acquired and managed through Capital Vault Incorporated (CVI).
- Capital Vault is involved in Private Equity and Venture Capital (PE & VC).
- The CVI PE & VC Member/Investor is a co-trustee engaged in active management.
- Active management of capabilities and resources are directed to the CVI-Options.
- CVI-Options are dynamic, comprehensive, direct, efficient, specialized and precise.
- The CVI-Private Member Agreement with the CVI-Operating System is essential.
- The awesome world of Capital Vault Incorporated is at <https://www.capital-vault.ca>.
- This simplifies, enables, empowers, augments, amplifies and super charges everything.
- Custom made solutions with extreme capabilities for any operating environment.
- CVI exists for enterprise, industry, investors, customers, personnel and the individual.

NTPI - Capital Structure and Securities

Capital Structure and Securities enable ownership, control and voting with an incredible range of performance to be possible, much like control instrumentation in an aircraft, spacecraft or test cell. By having a Prospectus, Executive Summary, or Capital Structure & Securities Summary in your hands, you can open up the throttle to exhilarating technological, enterprise, career, and investment possibilities that go right through the stratosphere into space! With Capital Vault Incorporated, related and associated entities, and with corresponding PE & VC firms involved in private wealth management, anyone can operate confidently in their zone and experience the results they desire, just as experimental and applied research and development, co-development of advanced projects create technology, products, services and capabilities in their operating environment.

Capital Structure and Securities exist for :

- a general or specific and/or a conventional or advanced portfolio ;
- the portfolio includes technology, manufacturing, materials, products and services ;
- the NTPI Advanced ProjectsPortfolio [NTPI_Advanced_Projects];
- Turbo-machinery & Propulsion ;
- Research & Development Projects ;
- Electro-mechanical & Fluid Control Systems ;
- Advanced Technology Materials & Manufacturing ;
- Technology, Design, Engine & Production Licensing ;
- Prime Contract & Co-development Projects ;
- Strategic Investments & Acquisitions ;
- Strategic Enterprise Infrastructure ;
- Advanced & Classified Projects ;
- Development & Acquisition;
- NTPI Engines ;
- NTPI Fuel Systems ;
- Orenda Engines Limited ;
- Personnel ;

National Turbo-machinery & Propulsion Incorporated

The Capital Vault Incorporated CVIx Advanced Projects Portfolio, and Strategic Enterprise Development Inc., offers exciting options;

- Common Shares;
- convertible bonds - with rights and options, technology, products & services;
- convertible bonds - Advanced Projects, conversion to products, shares, options;
- convertible bonds - conversion to entities, companies & securities;
- convertible bonds - aero industrial & hangar buildings; *
- convertible revenue bonds;
- serial bonds for hangar and industrial space, options, rights, conversion;
- zero coupon bonds with greater conversion premiums, options, rights, acquisition;
- debt/equity units for more options;
- Independent and/or co-development projects, products and services exist;

Including Strategic Risk Management and Asset Protection with comprehensive capital structure and private investment management.

Awesome Options Integrated with :

- the Battlegroup 301 Incorporated * Aeropark : Airport & Aero Industry Development Program;
- Conditional Sales Contracts, Development & Acquisition Options & provisions;
- Capital Vault Incorporated the Strategic Operations Group MAX RSVP Account;
- Financial and non-financial investment - time, resources, assets, products, services;
- Relevant options that goes way beyond conventional money only investing!
- General and Specific or Specialized Portfolios are available to explore and discover!

Investors are individuals, personnel, enterprise, entities, associations, industry and present and future customers, co-development partners, people that invest time, ideas and resources, people that read, discover, get involved with and build long term relationships and promote the incredible opportunities that are a part of our Vision and Enterprise.

The Mass X Velocity Continuum